



Ancien président des Amis d'Arthur, Jean Pin combat aujourd'hui le maire sortant. (Photo L. M.)

MUNICIPALES 2008

Jean Pin : « Il s'agit de battre Arthur Paecht »

C'EST « Chez Daniel » à Fabrégas que s'est tenue vendredi soir l'assemblée générale du CID (Changer, innover, développer), l'association créée pour soutenir Jean Pin lors des élections municipales de 2001 ⁽¹⁾. Bernard Raynaud, le président en titre, dressa le rapport moral, puis financier.

À son tour, Jean Pin prit la parole sans faire dans la langue de bois, stigmatisant la politique municipale. « *La précédente municipalité n'avait rien fait sur le site des ex-chantiers. Aujourd'hui, « on » a fait, mais « on » a plombé le développement de la commune. Aucune activité créatrice d'emplois, aucun plan de circulation... Beau-*

coup de dépenses somptuaires pour de la poudre aux yeux. »

Quant aux prochaines élections, le bâtonnier estime : « *Si à une époque, il fallait battre les communistes, il s'agit maintenant de battre Arthur Paecht qui l'a endettée. Cette ville est comme un ménage qui vit avec des crédits à la consommation.* » Et

pour finir : « *Je suis déçu que les deux candidates déclarées (Michèle Joyan et Nathalie Bicais, Ndlr) n'aient pu s'entendre.* »

Unique condition qui peut-être aurait incité Jean Pin à repartir.

CH.P.

1.- La liste de Jean Pin avait recueilli près de 13 % des suffrages au premier tour des municipales en 2001.